



Conseil de sécurité

Distr.
GENERALE

S/21443
6 août 1990
FRANCAIS
ORIGINAL : ARABE

Lettre datée du 6 août 1990, adressée au Président du Conseil
de sécurité par le Représentant permanent du Koweït auprès de
l'Organisation des Nations Unies

D'ordre de mon gouvernement, j'ai l'honneur de vous tenir informé de l'évolution de la situation concernant le retrait des forces iraqiennes du territoire koweïtien.

La date fixée pour le début du retrait desdites forces étant passée, le Gouvernement koweïtien tient à préciser que les affirmations iraqiennes à ce sujet sont dénuées de tout fondement. Par ailleurs, ce qui a été décrit comme un retrait est une affirmation mensongère, les photos présentées étant celles d'engins militaires koweïtiens dont les brutales forces d'invasion iraqiennes se sont emparés et qu'elles sont en train de transférer en Iraq.

Non content de ses impostures, l'agresseur iraquien a eu également recours à la force brutale et à la terreur. Quant aux agissements et au comportement des forces d'occupation, ces dernières ont intensifié la répression à l'encontre des populations civiles, qu'il s'agisse de nationaux ou de résidents, devant le durcissement de la résistance populaire face à l'agresseur.

Je vous serais obligé de bien vouloir faire distribuer le texte de la présente lettre comme document du Conseil de sécurité.

Le Représentant permanent,

(Signé) Mohammad A. ABULHASSAN
